

Córdoba y su época musulmana

Visita a Medina Azahara y a la Mezquita de Córdoba

Laura Torralba Prieto

En el anterior trimestre, concretamente el martes 27 de noviembre realizamos una interesante visita a estos espacios, Medina Azahara y la Mezquita de Córdoba. La llevamos a cabo por la lección dada en clase, el islam.

En primer lugar, llegamos al museo de Medina Azahara, en el cual, pasamos a ver un video que recogía la forma original de la ciudad según los estudios realizados y la forma de vida de sus habitantes, características de los espacios públicos, el día a día en las distintas clases sociales, etc. Luego, continuamos en el museo analizando los arcos, columnas, vajillas,..., extraídas de las ruinas.



Entrada al museo



Exposición

Posteriormente, nos dirigimos hacia las ruinas en un autobús, comimos antes de entrar y continuamos con la visita. Una vez allí, nuestro profesor de la asignatura de Ciencias Sociales D. Carlos, junto con nuestra profesora Dña. Nuria de Educación Plástica, nos explicaron las distintas características de esta fabulosa ciudad, aunque cabe decir, que nosotros los alumnos ya habíamos profundizado, en clase, en el tema de las ciudades musulmanas.



Mezquita Aljama



Arcos de herradura

Tras finalizar, debíamos dirigirnos hacia otro maravilloso ejemplo de edificio musulmán en esta ciudad, la Mezquita.

Accedimos a ella tras pasar de una orilla del Guadalquivir a otra a través del Puente Romano. Y allí estaba, ese edificio que recogía tanta historia y tanto misterio, allí nos adentramos nosotros. No podía terminar mejor nuestra visita a Córdoba que admirando las maravillas que hicieron los musulmanes, comenzando por Abderramán III que mandó construirla.



Puente Romano



Alminar y Patio de los Naranjos

Y por desgracia, aquí finalizó nuestro viaje a través de nuestra herencia islámica.